



Noviembre 10 de 2024

ACTIVIDADES OPERATIVAS CONTRA EL HURTO DE AUTOMOTORES

La Policía Nacional en Manizales en dos hechos aislados recuperó dos motocicletas

Bajo los parámetros del señor Director de la Policía Nacional, General William René Salamanca Ramírez y en el horizonte de seguridad ciudadana, uniformados pertenecientes a la seccional de investigación criminal recuperaron dos motocicletas avaluadas en **\$6.500.000**.

Manizales: la primera motocicleta color negra avaluada en **\$2.500.000** se encontraba abandonada en el barrio bajo Villa Kempis; hasta allí llegaron los investigadores de la línea contra el hurto de automotores de la seccional de investigación criminal y realizaron la incautación, es de resaltar que horas más tarde hizo presencia en las instalaciones policiales, el propietario de la motocicleta y al acreditar su legal procedencia fue devuelta mediante acta de entrega.

La segunda motocicleta modelo 2022, avaluada en **\$4.000.000** fue entregada de manera voluntaria por un joven de 21 años, es de resaltar que esta motocicleta presenta denuncia por el delito de hurto calificado en la ciudad de Medellín, el automotor fue dejado a disposición de la fiscalía 29 especializada de la capital antioqueña y el ciudadano quedó inmerso en el proceso investigativo.

Recomendaciones para evitar ser víctima de hurto a vehículos:

- Lleve su motocicleta a talleres reconocidos.
- Nunca deje parqueada su motocicleta con el motor encendido.
- No entregue las llaves de su motocicleta a extraños porque pueden sacar duplicados.
- Deje puesto el seguro de su motocicleta siempre que parquee.
- No deje su motocicleta al cuidado de menores o personas extrañas, evite estacionarse en lugares oscuros y solitarios.
- Evite dejar parqueada su motocicleta en vía pública, hágalo en parqueaderos cerrados y autorizados.



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL
POLICÍA NACIONAL
Oficina de Comunicaciones Estratégicas
Metropolitana de Manizales

- Cuando adquiera un vehículo, verifique sus antecedentes y sistemas de identificación en las instalaciones de la Seccional de Investigación Criminal, SIJIN.

El señor Coronel John Carlos Rojas Rincón, invita a la comunidad a cuidar sus motocicletas y vehículos, así mismo invita a denunciar cualquier situación que vulnere la seguridad y convivencia ciudadana a través de la línea 123.

Policía Nacional "Patrimonio de los Colombianos".

INFORMACIÓN PÚBLICA